

## Wir danken herzlich

unseren Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die liebevolle Anteilnahme, die wir zum Abschied von meinem geliebten Mann, unserem Vater, Nonno, Schwiegervater, Bruder, Onkel und Götti

# Giancarlo Giuseppe Rima

erfahren durften.

Die vielen tröstenden Worte, all die liebevollen Karten, die wunderschönen Blumen, die grosszügigen Geldspenden an den Verein Herz für Kinder Schweiz oder späteren Grabschmuck, haben uns tief berührt und mit Dank erfüllt.

Ganz besonders danken wir Herr Pfarrer Peter Koller für die einfühlsame und tröstende Abschiedspredigt sowie für die stimmungsvolle Umrahmung durch den Corale Pro Ticino und die schöne musikalische Begleitung.

Winterthur, im Mai 2024

In herzlicher Verbundenheit  
die Trauerfamilien